

Seluruh Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara Hari Kebangkitan Nasional

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID

May 22, 2023 - 09:45



Seluruh Petugas Lapas Pasir Putih Ikuti Upacara Hari Kebangkitan Nasional

Nusakambangan - INFO PAS. Dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 Tahun 2023, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan menyelenggarakan Upacara Bendera secara langsung yang diikuti oleh Jajaran Pegawai serta dipimpin oleh Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto yang bertempat di Lapangan Kantor dalam Lapas dengan

memperhatikan protokol udah acara dan dilaksanakan secara khidmat, Senin(22 Mei 2023).

Tahun ini, Peringatan Kebangkitan Nasional ke-115 mengangkat tema “Semangat untuk Bangkit”. Hari Kebangkitan Nasional merupakan peringatan atas perjuangan dalam meraih kemerdekaan yang telah ada sejak 1908.

Plt Kalapas Pasir Putih menyampaikan amanat Plt Menteri Komunikasi dan Informatika, Moh. Mahfud MD "Generasi yang mau berjuang untuk kemandirian bangsanya adalah generasi yang mencintai generasi penerusnya dan mencintai tanah airnya. Dengan semangat yang sama pula, Kami mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari merapatkan barisan perjuangan kita dengan menunjukkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan. Kita juga ingin agar bara api semangat kebangkitan yang kita jaga saat ini dapat menjadi lentera penerang harapan sekaligus penunjuk jalan bagi perjuangan generasi penerus bangsa kelak. Selamat memaknai dan memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 bagi kita semua. Berjuang, belajar, bertumbuh, dan terus melangkah maju dengan Semangat Untuk Bangkit, "Tegas Plt Kalapas dalam amanat nya.

Seratus lima belas Tahun lalu, bara persatuan Indonesia sebagai Negara mulai menyala. Hal ini ditandai dengan meleburnya berbagai gerakan perjuangan yang bersifat kedaerahan menjadi satu barisan yang utuh dengan didirikannya Boedi Oetomo pada tanggal 20 Mei 1908. Sejak saat itu, gerakan perjuangan Indonesia dengan gegap gempita bergerak maju mewujudkan Republik Indonesia sebagai negara yang satu, berdaulat, adil, dan makmur. /aj